

Vocento ocupa la Vicepresidencia de MediosOn

Madrid, 25 de septiembre de 2015.- La Junta Directiva de la asociación española de medios de comunicación online, MediosOn, reunida hoy en Madrid, acordó por unanimidad el nombramiento de Jesús del Río como presidente de MediosOn en sustitución de Koro Castellano. Jesús del Río es director de producto e innovación de Prisacom y ocupaba la vicepresidencia de MediosOn.

También por unanimidad se ha elegido a Juan Luis Moreno, Director de Estrategia de Internet de Vocento, como vicepresidente de MediosOn.

MediosOn es la asociación que agrupa a las empresas de media online en España. Se constituyó como asociación en enero de 2009 y tiene como asociados a Prisa, Unidad Editorial, Vocento, Godó, Zeta, 20 Minutos, Editorial Prensa Ibérica, Antena 3 TV, La Sexta, Público, Elconfidencial.com, Invertia, Hachette, El Economista y Softonic.